
Protokollbericht FIH-Sitzung 20.04.2006 
 
Teilnehmer: 
Ewald Brincken 
Klaus Müller 
Jörn Pimsl 
Sigrid Pohlmann (ProBahn) 
Jürgen Polak (Schriftführer) 
Martin Potthast (Sprecher, Protokoll) 
Günther Stoltze (Kassenwart) 
Jürgen Susott (HFF-Redakteur) 
Birger Wolter (Kontaktmann ProBahn) 

 
1. HFF (Jürgen) 

Jörn verteilt das HFF an HVV und im Rathaus und erhält dafür 30 Exemplare 
 

2. Fahrgastbeirat (Martin) 
Es wird über die Sitzungen AG Netz und AG Information & Qualität des HVV-FGB berichtet; 
folgende Themen: 

 AG-Netz: Nürnberg vermarktet „R“ (Widerspruch zu Angabe Dirk Rahn im FGB, dass DB das „R“ als Hin-
weis an Bahnhöfen ablehnt). (Birger) 

 Fußballweltmeisterschaft: Angebotserweiterung im HVV 
 Regionalisierungsmittelkürzung 
 HVV-Fahrradkarte 
 Beschilderung U2/U3 mit „Berliner Tor“ 

 
3. HN Linientausch Berliner Tor  (Martin) 

In der letzten Ausgabe der Hamburger Nahverkehrsnachrichten stand ein interessanter Artikel zum Thema Um-
bau der U-Bahnstation Berliner Tor. 
 
Ergänzend wird festgestellt: 
Es ist keine gleichzeitige Einfahrt der Züge von HBF Süd und HBF Nord im derzeitigen Bauzustand möglich. 
 
Streitpunkt (Jürgen):  ob noch im Jahre 2005 der Sommerferienfahrplan galt und auf der .U3. Schlump – Barm-
bek in der NVZ nur alle 10 Minuten gefahren wurde. 
 
Antwort: NEIN  
 

4. Sonstiges 
 

• S-Bahn Stade: Umbau Bahnsteige beginnt im Herbst 2006.(Klaus) 
• A1 A2 Nordabschnitt: dodenhof wird Zweigleisig (Jürgen) 
• Abokarten für 2 Zonen sollten am Wochenende nur in den Ringen A, B und C gelten nicht im Gesamtnetz 

(Jörn) 
• ProBahn Bundesverbandstag 16-18.03.2007 Hamburg im Telekom Nettelnburg (Sigrid) 
• Einweihung der Doppelstockwagen in Lübeck Gleis 5, 7.04.2006,  12.30 bis 5 vor zwei. Eine Tour (Sigrid) 
• Aumühle – Büchen (Martin): 

 Für diesen Streckenabschnitt muss das Angebot neu geordnet werden. Für die FIH besteht Planungsbedarf. 
• Trennung Netz Betrieb (Birger): ProBahn-Haltung ist noch unklar, FIH berührt das wenig, Friedrich Merz 

(CDU) wird wohl doch nicht Nachfolger von Hartmut Mehdorn. 
• Kinderansagen werden bemängelt (Jürgen). Das ist nicht allgemeine Meinung der FIH. 

                                   
 


